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令和５年度　第１回　ひのみね支援学校学校運営協議会　議事録 
 
１　日　時   　令和５年７月７日（金）　１４：００～１５：３０
 

 ２　場　所　　ひのみね支援学校　図書室
 

 ３　会　議
 （１）学校長挨拶

 
 （２）自己紹介（委員１４名）

       
 （３）ひのみね支援学校学校運営協議会について

 　　　学校長より説明を行った。
 

 （４）会長・副会長の選出
 　　　会長に橋本俊顕委員、副会長に圓井美貴子委員が選出された。

 
 （５）協議（委員からのご意見・ご感想）

     ①学校経営方針について（学校長より説明）
　   ②本校の教育活動について（学校長・事務局より説明）

 ・グランドデザインについて学校長より説明。
　　　・学校概要、学習活動、各種行事、GIGA スクールの取組、地域と連携した取　

 　　　　組について教頭より説明。
　児童生徒の特性や得意不得意等に応じて知恵と工夫しながら教科等の学習活動
や学校行事を行っている。iPad は配付されているが、物品に関する費用や拡充に
当たっての費用については十分には足りていない状況である。また、活用につい

 てはまだまだ発展途上である。
 　　⇒承認

 　　③学校評価について（事務局より説明）
　　　・新型コロナウイルス感染症が５類に移行しての学校の活動や行事の状況につい
　　　　て質問があった。５類に移行しても感染リスクは変わらないため、感染症対策
　　　　を行いながら慎重に対応していくことを、可能な範囲で少しずつ行事や活動を

 　　　　再開していること等を説明した。　
       ・避難訓練、リモートの活用、研修、進路に関して様々なご意見をいただいた。
       ⇒承認

 　　④災害時の支援について（学校長より説明）
　　　　本校での防災に関しての取組等を説明し、委員の方から緊急時に備えた訓練や
　　　研修、個人の気持ちや価値観、不測の事態の時の判断に関して、それぞれの立場

 　　　からご意見やご助言をいただいた。
 　　

 （６）その他（事務連絡）
　　　第２回、第３回の予定について                                 


